



CARMEN JASPERSEN/AFP/GETTY IMAGES

## Les chantiers navals unissent leurs forces pour le nouveau MKS 180

- Josue Michels
- [26/05/2020](#)

« K » signifie « Kampf » (ou « combat »), explique fièrement le site Internet de la Bundeswehr en référence à la construction des navires de combat polyvalents MKS 180 : « La marine devrait maintenant être en mesure non seulement d'aider avec ses navires, mais aussi de combattre », a déclaré faz.net le 19 mai.

L'Allemagne se prépare à la guerre navale et les chantiers navals européens unissent leurs forces pour faire de cette vision une réalité.

Le contrat pour l'attribution du projet de navire militaire MKS 180 avait été précédemment reporté en raison de litiges juridiques. Mais finalement, la décision du ministère allemand de la Défense d'attribuer le contrat pour la plus grande acquisition de navires militaires à un chantier naval néerlandais a conduit les chantiers navals allemands à mettre de côté leurs différends et à unir leurs forces.

Le chantier naval de Brême Lürssen et les chantiers navals allemands de Kiel ont convenu de fusionner leurs départements de navires. Ensemble, ils vont construire le MKS 180 sous la direction du constructeur naval néerlandais Damen.

« Hier soir, une lourde pierre est tombée de mon cœur. Je suis heureux que nous puissions maintenant poursuivre le processus d'acquisition du MKS 180 », a écrit l'inspecteur maritime Andreas Krause sur Twitter. « Nous avons tellement besoin de ces navires pour remplir les tâches qui nous ont été assignées. »

Même en pleine pandémie mondiale, le ministère allemand de la Défense prévoit d'investir des milliards dans un nouveau navire de guerre. Bien que le budget n'ait pas encore été approuvé, la consolidation pourrait à elle seule révolutionner le secteur des navires de guerre d'Europe centrale. Cela montre également que l'Allemagne souhaite clairement renouveler sa préparation militaire.

« Le MKS devrait donc être en mesure, d'une part, de patrouiller longtemps dans de vastes zones maritimes du monde entier, de surveiller les embargos et, si nécessaire, d'évacuer les citoyens allemands des situations de crise et, d'autre part, de pouvoir s'affirmer dans l'Atlantique Nord ou en Méditerranée dans les batailles maritimes contre d'autres navires de guerre de son genre et des sous-marins si nécessaire. Jusqu'à présent, un seul type de navire n'a pas été en mesure de remplir un large éventail de tâches de cette manière », déclare le site Internet de la Bundeswehr allemande.

Avec seulement quatre navires au départ, les commandes peuvent sembler peu importantes, mais cela jette les bases d'un réarmement brutal de l'Allemagne. L'industrie allemande de l'armement se finance par les exportations depuis des décennies et est maintenant prête à fournir à l'Allemagne des équipements militaires de premier ordre.

Les Alliés ont mis en garde contre ce résultat exact après la Seconde Guerre mondiale. Mais un avertissement encore plus fort vient de la Bible. L'Apocalypse 17 met en garde contre la remilitarisation de l'Allemagne.

Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, explique en détail cette prophétie en [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#). Vous devez surveiller de près l'attention soudaine que l'Allemagne porte à la remilitarisation. Demandez votre exemplaire gratuit de [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#) pour savoir où mènent les tendances actuelles.



Téléchargez, ou  
commandez votre  
copie gratuite de

**L'Allemagne et  
le Saint Empire  
romain**

maintenant en cliquant ici.